



KONFERENSI TINGKAT TINGGI NATO DI MADRID - SPANYOL

Presiden Turki Tayyip Erdogan, Perdana Menteri Swedia Magdalena Andersson, Sekretaris Jenderal NATO Jens Stoltenberg, Presiden Finlandia Sauli Niinistö, dan Menteri Luar Negeri Turki Mevlut Cavusoglu terlihat setelah menandatangani sebuah dokumen pada Selasa (28/6), di tengah KTT NATO di Madrid, Spanyol.

Krisis Sri Lanka, Pemerintah Tangguhkan Penjualan BBM

Sri Lanka menangguhkan penjualan BBM untuk sektor tidak penting selama dua pekan.

KOLOMBO (IM) – Pemerintah Sri Lanka menangguhkan penjualan bahan bakar minyak (BBM) untuk layanan atau sektor tidak penting selama dua pekan ke depan. Keputusan itu diambil karena stok BBM di negara yang tengah dilanda krisis tersebut sangat tipis.

“Kabinet menteri memutuskan untuk mengeluarkan BBM hanya untuk layanan penting mulai tengah malam hari ini (Senin, 27 Juni) hingga 10 Juli,” kata juru bicara kabinet Sri Lanka Bandula Gu-

nawardane, Senin (27/7) lalu, dikutip laman Scroll.in.

Layanan penting yang dimaksud pemerintah Sri Lanka adalah sektor kesehatan, pertanian, dan transportasi pangan. Penguncian parsial turut diterapkan di negara tersebut. Pemerintah mendesak semua lembaga sektor publik dan swasta mengizinkan para pegawainya bekerja dari rumah hingga 10 Juli mendatang.

Komis Transportasi Nasional Sri Lanka mengungkapkan, penghentian sementara

pasokan BBM mungkin akan berdampak pada layanan bus di negara tersebut.

Menurut Direktur Jenderal Komisi Transportasi Nasional Sri Lanka Nilan Miranda, stasiun pengisian bahan bakar umum (SPBU) hanya dibuka di Terminal Bastian Mawatha di Kolombo dan di Pusat Multimoda Makumbura di Kottawa.

“Jika SPBU itu menerima bahan bakar di bawah layanan penting, bus akan berjalan tanpa hambatan. Jika tidak, hanya bus terbatas yang akan ada di jalan,” kata Miranda.

Pada Senin lalu, Menteri Energi Sri Lanka Kanchana Wijesekera mengatakan, negaranya sedang berjuang mengamankan pasokan BBM.

“Kami berjuang untuk menemukan pemasok (BBM). Mereka enggan menerima surat kredit dari bank kami. Ada lebih dari 700 juta dolar AS dalam pembayaran yang sudah jatuh tempo, sehingga sekarang pemasok menginginkannya dibayar di muka,” kata Wijesekera kepada awak media, dikutip laman CNN Rabu (29/6).

Dia mengungkapkan, selama dua bulan terakhir, Sri Lanka menerima suplai BBM lewat jalur kredit India senilai 500 juta dolar AS. Pasokan itu telah habis pada pertengahan bulan ini. “Kami memiliki sekitar 9.000 metrik ton solar dan 6.000 metrik ton bensin yang tersisa. Kami melakukan segala yang kami bisa untuk

mendapatkan stok baru, tetapi kami tidak tahu kapan itu akan terjadi,” ucapnya.

Sri Lanka sudah memutuskan menaikkan harga BBM sebesar 12-22 persen pada Minggu (26/6) lalu. Kenaikan harga pada Mei telah mendorong inflasi di negara tersebut ke 45,3 persen atau tertinggi sejak 2015. Meskipun pasokan menipis dan harga telah naik, warga tetap mengantre di pompa bensin. Antrean mengular hingga berkilo-kilometer.

Menurut Wijesekera, tak mungkin warga bisa memperoleh BBM. Sebab stok yang tersisa akan digunakan untuk keperluan transportasi umum, pembangkit listrik, dan layanan medis. ● tom

Rusia Tahan Walikota Kherson

KHERSON (IM) – Pejabat Rusia yang ditempatkan di wilayah Kherson, Ukraina mengatakan pasukan mereka telah menahan Wali Kota Kherson Ihor Kolykhayev setelah ia menolak mengikuti perintah Moskow. Sementara warga kota mengatakan wali kota itu diculik. Kherson merupakan kota pelabuhan yang menghadap ke Laut Hitam di sebelah barat daya semenanjung Crimea. Kota itu diduduki Rusia di pekan pertama invasi ke Ukraina yang dimulai Februari dan sebagian besar populasinya sudah meninggalkan kota itu.

“Saya dapat mengkonfirmasi Kolykhayev ditahan oleh kantor komandan (polisi militer),” kata deputi kepala wilayah Kherson pemerintah Rusia, Ekaterina Gubareva di aplikasi kirim pesan Telegram, Selasa (28/6).

Penasihat Kolykhayev, Halyna Lyashevka mengatakan wali kota itu diculik setelah menolak bekerja sama dengan Rusia. “Tepat setelah ia keluar dari mobil, ia ditahan garda nasional bersenjata dan kemungkinan

besar FSB,” kata Lyashevka mengacu pada Badan Keamanan Federal Rusia.

Pejabat Rusia yang ditempatkan di wilayah yang sama Kirill Stremousov mengatakan Kolykhayev melakukan “banyak kerusakan” pada “proses denazifikasi” Rusia di Ukraina. “Akhirnya ia dinetralkan,” kata Stremousov seperti dikutip kantor berita Rusia, RIA. Moskow menyebut invasinya ke Ukraina sebagai “operasi militer khusus” dan untuk mendenazifikasi negara tetangganya itu.

Kiev dan sekutu-sekutunya di Barat mengatakan klaim Nazi tidak mendasar. Ukraina menegaskan serangan Rusia dilakukan tanpa provokasi. Laporan tentang penculikan Kolykhayev belum dapat diverifikasi secara independen dan tidak ada konfirmasi resmi dari pihak berwenang Ukraina. Rusia menculik sejumlah pejabat Ukraina di wilayah yang telah mereka duduki. Seperti Walikota Melitopol Ivan Fedorov yang mengakui menjalani interogasi “keras” selama beberapa jam saat diculik bulan Maret lalu. ● gul

Sedikitnya 19 Orang Tewas dalam Insiden Bangunan Roboh di India

MUMBAI (IM) – Sedikitnya 19 orang tewas saat hujan muson menyebabkan sebuah bangunan empat lantai runtuh di Mumbai, India, Selasa (28/6) waktu setempat. Pejabat berwenang setempat mengatakan struktur bangunan roboh pada tengah malam waktu setempat.

Sebanyak 14 orang telah diselamatkan, dan pada Selasa malam. Pekerja darurat menemukan 19 jasad dari puing-puing.

“Operasi pencarian dan penyelamatan terus berlanjut,” kata juru bicara Pasukan Tanggap Bencana Nasional seperti dikutip laman Channel News Asia, Rabu (29/6). Setidaknya enam dari mereka yang tewas berusia antara 18 dan 21 tahun. Hujan deras menghambat operasi saat tim penyelamat memindahkan lempengan beton dan menyanggah lumpur dan puing-puing mencari korban selamat.

Runtuhnya bangunan bisa terjadi selama periode ini, dengan struktur bangunan tua dan reyot yang tertekuk

di bawah hujan berhari-hari tanpa henti.

“Orang-orang yang tinggal di gedung itu diminta untuk mengosongkan rumah lima hingga enam tahun yang lalu. Setiap tahun ada pemberitahuan kepada mereka, tetapi tidak ada yang pergi,” kata Suvrana Bansode, seorang warga yang tinggal di dekat gedung yang runtuh.

Menteri Negara Bagian Maharashtra Aaditya Thackeray mendesak warga untuk mengevakuasi gedung-gedung lain yang “rusak” serupa. “Saya berdoa agar orang-mendengarkan otoritas sipil dan beralih ke lokasi alternatif untuk menghindari bencana tragis seperti ini,” kata Thackeray saat mengunjungi tempat kejadian.

Negara bagian barat Maharashtra, di mana Mumbai adalah ibu kotanya, dilanda bencana parah tahun lalu. Saat itu banjir dan tanah longsor yang dipicu musim hujan menewaskan 200 orang dan memaksa seperempat juta orang mengungsi dari rumah mereka. ● ans

Rusia Jatuhkan Sanksi Kepada Istri dan Putri Presiden AS

MOSKOW (IM) – Rusia menambahkan 25 warga Amerika Serikat (AS) ke daftar hitam. Jill Biden dan Ashley Biden yang merupakan istri dan putri Presiden AS Joe Biden, termasuk dalam daftar tersebut. “Langkah-langkah pembatasan diberlakukan sebagai tanggapan terhadap sanksi AS yang terus meluas terhadap tokoh politik dan publik Rusia,” kata Kementerian Luar Negeri Rusia dalam sebuah pernyataan, dilansir Anadolu Agency, Rabu (29/6).

Rusia juga menjatuhkan sanksi kepada Kepala Kantor Kepresidenan Ukraina, Andriy Yermak dan mantan Duta Besar AS untuk Rusia Michael McFaul. Keduanya mendinkin sebuah kelompok yang mengembangkan rekomendasi tentang anti-Rusia. Saat ini, daftar warga AS yang dilarang memasuki Rusia secara permanen mencakup 1.048 nama.

Dalam pernyataan terpisah, Kementerian Luar Negeri Rusia

telah memanggil Kuasa Usaha Swedia Johannes Danielsson untuk menyampaikan bahwa, kegiatan Institut Swedia dan Badan Kerjasama Pembangunan Internasional Swedia (Sida) di Rusia “tidak diinginkan” dan harus segera dihentikan.

“Saat ini, proyek-proyek yang dilaksanakan di wilayah Federasi Rusia oleh Badan Kerjasama Pembangunan Internasional Swedia dan Institut Swedia tidak memenuhi tujuan yang dinyatakan dalam sebuah pernyataan,” kata Danielsson.

Kementerian Luar Negeri mengatakan, pemerintah telah berulang kali agar ada transparansi pembiayaan proyek-proyek di bawah Badan Kerjasama Pembangunan Internasional Swedia dan Institut Swedia. Namun menurut Rusia, lembaga Swedia itu tidak melakukan transparansi. ● gul

Thailand Izinkan Warganya Pinjam Uang ke Bank Pakai Jaminan Durian

THAILAND (IM) – Pemerintah Thailand dilaporkan mengizinkan warganya untuk mengambil pinjaman bank menggunakan durian. Dilaporkan The Nation, Kebijakan Pohon untuk Pinjaman, yang mengizinkan pohon digunakan sebagai jaminan bank telah menunjukkan hasil yang menggembirakan.

Di antara pohon-pohon yang diterima dalam pertukaran termasuk durian, jati, asam, kayu hitam, kayu hitam Burma, dan nangka. Hal ini membuat Perdana Menteri Thailand, Prayut Chan-o-cha mendorong rakyatnya untuk menanam lebih banyak pohon-pohon tersebut.


“Kebijakan dari Departemen Pengembangan Bisnis telah mengarahkan masyarakat pedesaan dalam perusahaan tentang manfaat menanam pohon yang berharga,” kata Wakil Juru Bicara Pemerintah Ratchada Thanaadirek sebagaimana dilansir The Nation, Rabu (29/6).

“Selanjutnya, itu berada di bawah yurisdiksi Kementerian Perdagangan dan membuat semakin

banyak warga yang tertarik dengan kebijakan tersebut,” tambahnya.

Ia juga menjelaskan bahwa skema penanaman pohon ini merupakan bagian dari gagasan PM Prayut untuk meningkatkan kawasan hijau di Thailand. Bahkan, kebijakan tersebut juga memudahkan warga desa untuk mendapatkan pinjaman dari bank.

Pada 20 Mei, 146.000 pohon telah didaftarkan sebagai jaminan untuk pinjaman senilai 137 juta baht (sekitar Rp57,9 miliar). Dari jumlah tersebut, 318 terdaftar di Bank untuk Pertanian dan Koperasi Pertanian untuk pinjaman senilai 3 juta baht (Rp1,2 miliar), 23.000 pohon dengan Krung Thai Bank seharga 128 juta baht (Rp54 miliar) dan 120.000 pohon dengan organisasi keuangan kecil seharga 6 juta baht (Rp2,5 miliar). “Perdana menteri sangat mementingkan menanam pohon yang berharga, karena tidak hanya akan membuat negara lebih hijau, tetapi juga dapat digunakan sebagai jaminan pinjaman,” katanya. ● ans



PANGGILAN
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN
PT ICTSI JASA PRIMA Tbk. ("Perseroan")

Direksi Perseroan dengan ini memanggil dan mengundang para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPST"), yang akan diselenggarakan pada:

Hari, tanggal : Jumat, 22 Juli 2022
Waktu : 11:00 WIB - selesai
Tempat : Meeting Room 2 PT ICTSI Jasa Prima Tbk., Graha Kirana Lantai 7, Suite 701, Jalan Yos Sudarso No.88, Sunter, Jakarta Utara 14350

Agenda RUPST sebagai berikut :

1. Persetujuan atas Laporan Tahunan yang disusun oleh Direksi mengenai keadaan dan jalannya Perseroan selama Tahun Buku 2021 termasuk Laporan Dewan Komisaris atas tugas pengawasan selama Tahun Buku 2021, sekaligus memberikan pelunasan dan pembebasan tanggung jawab sepenuhnya (*volleig acquit et de charge*) kepada seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris atas tindakan pengawasan dan pengawasan yang telah dijalankan selama Tahun Buku 2021;
2. Persetujuan penunjukan Akuntan Publik dan/atau Kantor Akuntan Publik yang akan melakukan audit atas buku-buku Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022 dan pemberian wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan jumlah honorarium Akuntan Publik Independen tersebut serta persyaratan lain penunjukannya;
3. Persetujuan pengangkatan kembali dan Perubahan susunan Direksi;
4. Persetujuan pengangkatan kembali dan Perubahan susunan Dewan Komisaris;
5. Pemberian wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk merancang, menetapkan, dan memberlakukan sistem remunerasi termasuk honorarium, tunjangan, gaji, bonus, dan atau remunerasi lainnya bagi anggota Direksi dan Komisaris Perseroan untuk periode tahun 2022.

dan dengan penjelasan bahwa Agenda RUPST pertama, kedua, ketiga, keempat, dan kelima merupakan hal yang rutin dilaksanakan dan dibicarakan dalam RUPST Perseroan. Hal ini sesuai dengan ketentuan dalam Anggaran Dasar Perseroan, Undang-Undang No.40 tahun 2007 ("UUPT") dan Peraturan OJK.

Catatan perihal RUPS:

1. Panggilan ini berlaku sebagai undangan, Direksi Perseroan tidak mengirimkan undangan khusus kepada para pemegang saham.
2. Pemegang saham yang berhak hadir atau diwakili dengan surat kuasa dalam Rapat ini adalah pemegang saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan dan/atau atau pemegang saldo saham Perseroan pada sub rekening efek dalam penitipan kolektif KSEI pada penutupan perdagangan saham Perseroan di Bursa Efek pada tanggal 29 Juni 2022.
3. Sebagai langkah-langkah Pencegahan Penyebaran Corona Virus Disease ("COVID-19"), Perseroan akan memfasilitasi penyelenggaraan Rapat sebagai berikut:
 - i) Mekanisme Pemberian Kuasa:
 - a) Perseroan menghimbau kepada Para Pemegang Saham yang berhak untuk hadir dalam Rapat yang sahamnya dimasukkan dalam penitipan kolektif KSEI, untuk memberikan kuasa kepada Biro Administrasi Efek Perseroan (PT Raya Saham Registra) melalui fasilitas *Electronic General Meeting System KSEI (eASY.KSEI)* dalam tautan <https://akses.ksei.co.id/> yang disediakan oleh PT Kustodian Sentral Efek Indonesia sebagai mekanisme pemberian kuasa secara elektronik/e-Proxy dalam proses penyelenggaraan Rapat.
 - b) Selain pemberian kuasa secara elektronik/e-Proxy tersebut di atas, Pemegang Saham dapat memberikan kuasa di luar mekanisme eASY.KSEI sehubungan dengan hal tersebut, Pemegang Saham harus mengunggah format surat kuasa yang terdapat dalam situs web Perseroan www.iip.co.id, Copy surat kuasa dapat dikirimkan ke email : ianjani@oja.co.id dan asli surat kuasa wajib dikirimkan beserta kelengkapannya melalui Kantor Biro Administrasi Efek Perseroan: PT Raya Saham Registra, Plaza Sentral Building 2nd floor, Jl. Jendral Sudirman 47-48, RT.5/RW.4, Karet Semanggi, Kota Jakarta Selatan, DKI Jakarta 12930, paling lambat tanggal 21 Juli 2022.
 - ii) Pemegang Saham atau Penerima Kuasa yang menghadiri Rapat wajib untuk memenuhi seluruh prosedur kesehatan sesuai protokol pencegahan penyebaran COVID-19, kebijakan dan pengaturannya yang diimplementasikan oleh Perseroan dan pihak pengelola gedung tempat Rapat diselenggarakan.
 - iii) Demi alasan kesehatan dan kepatuhan terhadap protokol pencegahan penyebaran COVID-19, Perseroan tidak menyediakan makan siang, Laporan Tahunan dan draft perubahan anggaran dasar Perseroan dalam bentuk cetak maupun cinderamata untuk Pemegang Saham atau Penerima Kuasa yang menghadiri Rapat.
4. Perseroan akan menyediakan bahan-bahan acara Rapat melalui situs web Perseroan www.iip.co.id sejak tanggal pemanggilan Rapat sampai dengan tanggal Rapat diselenggarakan.
5. Notaris dibantu oleh Biro Administrasi Efek Perseroan, akan melakukan pengecekan dan perhitungan suara setiap mata acara Rapat dalam setiap pengambilan keputusan Rapat atas mata acara tersebut, termasuk suara yang telah disampaikan oleh Pemegang saham melalui eASY KSEI maupun yang disampaikan secara langsung dalam Rapat untuk pemegang saham yang tidak memberikan kuasa melalui eASY KSEI.
6. Bilamana Pemegang Saham atau kuasanya akan menghadiri Rapat secara langsung maka wajib menyerahkan fotokopi Kartu Tanda Penduduk (KTP) atau lanta pengenalan lainnya kepada Petugas Rapat sebelum memasuki Ruang Rapat. Bagi Pemegang Saham berbentuk Badan Hukum, harus melampirkan fotokopi anggaran dasar dan akta perubahan susunan pengurusnya yang terakhir.
7. Pemegang Saham dalam Penitipan Kolektif yang akan menghadiri rapat secara langsung wajib menyerahkan Konfirmasi Tertulis untuk Rapat ("KTUR") yang dapat diperoleh di Perusahaan Efek atau di Bank Kustodian di tempat Pemegang Saham membuka rekening efeknya.
8. Untuk keterlambatan Rapat, Para Pemegang Saham atau kuasanya diminta dengan hormat sudah berada di ruang Rapat 30 (tiga puluh) menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 30 Juni 2022
PT. ICTSI JASA PRIMA Tbk
Direksi



GELOMBANG PANAS MENYERANG ITALIA
Warga mendinginkan diri di air mancur Fontana dei Leoni di Piazza del Popolo, Roma, Italia, pada Selasa (28/06), saat gelombang panas menyerang negara tersebut.

Inggris akan Hapus Persyaratan Visa Kunjungan untuk Warga Negara Teluk

LONDON (IM) – Pemerintah Inggris akan menghapus persyaratan visa bagi warga dari negara anggota Dewan Kerja Sama Teluk (GCC) yang ingin mengunjungi negara tersebut pada 2023 mendatang. Anggota GCC yang akan memperoleh manfaat dari skema visa baru Inggris yakni Uni Emirat Arab (UEA), Arab Saudi, Oman, Kuwait, Qatar, dan Bahrain.

Enam negara tersebut akan beralih ke skema Electronic Travel Authorization (ETA) yang rencananya diluncurkan Inggris tahun depan. “Langkah ini berarti bahwa negara-negara Teluk akan menjadi salah satu negara pertama di dunia yang mendapat manfaat dari ETA dan perjalanan bebas visa ke Inggris,” kata Menteri Dalam Negeri Inggris Priti Patel, seperti dilaporkan laman Al Arabiya.

Selain negara anggota GCC, mitra sekaligus sekutu Inggris, yakni Amerika Serikat (AS) dan Kanada, akan turut menikmati ETA. Patel menjelaskan, prioritas nomor satu pemerintah adalah keamanan perbatasan Inggris. “Dengan meluncurkan ETA, kami dapat memastikan

bahwa setiap orang yang ingin melakukan perjalanan ke Inggris memiliki izin untuk melakukannya sebelum perjalanan, serta menolak mereka yang menimbulkan ancaman,” ucapnya.

Skema ETA adalah bagian penting dari langkah Pemerintah Inggris untuk memiliki perbatasan digital sepenuhnya pada akhir 2025. Ini akan berlaku secara luas untuk penumpang yang mengunjungi atau transit melalui Inggris.

Untuk saat ini, proses transit via Inggris tidak memerlukan visa kunjungan singkat.

Home Office mengungkapkan, proses aplikasi “langsung”. Mereka menyebut, skema akan bertindak sebagai langkah keamanan tambahan yang memungkinkan pemerintah memblokir ancaman memasuki Inggris. Di sisi lain, skema juga memberikan individu lebih banyak jaminan pada titik waktu sebelumnya tentang kemampuan mereka bepergian.

Setelah diberikan, ETA berlaku untuk beberapa perjalanan selama periode waktu yang diperpanjang. ● gul